

365 renungan

Meterai dan Jaminan

Efesus 1:13-14

Dan Roh Kudus itu adalah jaminan bagian kita sampai kita memperoleh seluruhnya, yaitu penebusan yang menjadikan kita milik Allah, untuk memuji kemuliaan-Nya.

- Efesus 1:14

Adalah hal yang sangat umum ketika seseorang karena kebutuhan akan uang—baik untuk kebutuhan sehari-hari keluarga, untuk biaya sekolah atau kuliah, untuk usaha pekerjaan (sebagai modal usaha), untuk membayar hutang atau pun kebutuhan lainnya—menggadaikan rumahnya sebagai jaminan untuk meminjam sejumlah uang. Rumah yang digadaikan sebagai jaminan adalah bentuk perlindungan atau pertanggungan yang diberikan oleh pihak tertentu untuk menjamin pelaksanaan kewajiban atau perjanjian.

Dalam pemahaman mengenai Allah Tritunggal, memahami Roh Kudus adalah sesuatu yang mungkin paling abstrak jika dibandingkan dengan memahami Allah atau memahami Kristus. Padahal Roh Kudus adalah Pribadi yang berkarya dalam karya keselamatan dan memiliki peran yang sangat penting bagi kita. Kebenaran yang paling sering kita dengar adalah bahwa Roh Kudus adalah Pribadi ketiga dari Allah Tritunggal yang berperan untuk menginsafkan kita dari dosa dan melahirbarukan kita menjadi ciptaan yang baru.

Firman Tuhan hari ini menyampaikan dua peran penting dari Roh Kudus, yaitu sebagai meterai dan sebagai jaminan. Seperti sebuah meterai, keberadaan Roh Kudus dalam hidup kita berfungsi sebagai pembuktian keaslian dan kepemilikan yang sah atas hidup kita. Artinya, keberadaan Roh Kudus membuktikan bahwa kita sungguh-sungguh milik Allah yang sah. Pada akhir zaman, Roh Kudus akan memberikan kesaksian bahwa kita adalah anak-anak Allah dan membuktikan bahwa kita adalah benar-benar milik Kristus.

Peran Roh Kudus lainnya adalah menjadi jaminan bagi kita. Jaminan bisa digambarkan sebagai seseorang yang membayar uang muka sebagai jaminan bahwa di kemudian hari akan dibayar secara lunas. Keberadaan Roh Kudus memberikan jaminan bahwa kita pasti akan menerima bagian dari apa yang telah dijanjikan Allah bahwa kita pasti akan menerima berkat-berkat rohani sebagai anak Allah yang sah.

Apa tanda seseorang sudah memiliki Roh Kudus dalam hidupnya? Ayat 13 mengatakan bahwa seseorang memiliki Roh Kudus dalam hidupnya jika telah mendengar firman kebenaran, yaitu Injil keselamatan dan ia percaya kepada Kristus. Ketaatan kepada firman juga menjadi bukti otentik dari keberadaan Roh Kudus dalam hidup seseorang. Keberadaan Roh Kudus memberikan kepastian dan berkat keselamatan bagi setiap kita. Sudahkah Anda

memiliki-Nya?

Refleksi Diri:

- Jika seseorang bertanya, “Siapakah Roh Kudus?” Apa jawaban Anda?
- Selain sebagai jaminan dan meterai dalam hidup, apakah ada peran lain Roh Kudus yang Anda rasakan?